
COMITE DIRECTEUR DU PAS DE CALAIS 

Maison des Sports – Angres  

Mardi 27 février 2024 

Réunion n°10 

 

 

Sont présents : Mmes Caroline Pouilly -Virginie Teneur. 

Mrs Jean Pierre Degroote - Régis Guiot - Christian Herbaut - Gérard Matusiak - Eric 

Messéant - Maurice Morel - Jean Plouviez - Francis Vanpeperstraete - Yves Werquin. 

Sont excusés : Mmes Nastasia Cuvilliez - Morgane Duchêne.       

                            Mrs  Bruno Ducrocq - Philippe Leroy - Jean Paul Magniez - Quentin Stoupy. 

 

Début de réunion à 18h00 

Bonjour à tous, 

Avant de commencer cette réunion, nous remercions Mr Henri CUGIER d’être présent à ce Comité 

Directeur, en tant que membre de la Commission des Finances. Mme Marie BONIFACE s’étant excusée. 

Nous allons commencer par le Bilan Financier comme le stipule notre ordre du jour. 

Validation des comptes 2023 : 

 Mr Jean PLOUVIEZ, Trésorier, fait la présentation du Compte de Résultats 2023, où il met l’accent 

sur un déficit de 540.76 €, ce qui est normal dans la mesure où nous avons réglé une facture de plus de 

12 000 €, concernant le parcours de Marche Nordique de Noyelles-sous-Lens. Ce résultat démontre le 

sérieux dans le suivi de nos dépenses.  

Les membres présents valident ce Compte de résultats 2023. 

Budget prévisionnel 2024 :  

 Mr Jean PLOUVIEZ présente le Budget Prévisionnel 2024, qui reste un Budget Prévisionnel comme 

son nom l’indique, car beaucoup d’interrogations subsistent quant aux montants des différentes 

subventions demandées.  

 Le trésorier met l’accent sur les demandes de subventions avec une demande exceptionnelle auprès 

du Conseil Départemental du Pas de Calais concernant l’achat d’une caméra (chronométrie électrique) afin 

de prévoir un remplacement d’un matériel actuel vieux d’une vingtaine d’années. Il est provisionné un 

montant de 15 000 € sur notre trésorerie, afin d’effectuer l’achat de cette caméra, si nous obtenons la 

subvention demandée. 

De plus, il faut savoir que 2024 sera la dernière année où l’ANS apportera une aide à l’emploi de 

Valentin, et que le nombre de demandes de subventions auprès de l’ANS passe de 4 à 3 demandes dont 

une avec un thème imposé.  

 

 



Préparation Assemblée Générale du 23 mars 2024 :  

L’ensemble des présidents de Commissions ont retourné leur compte rendu auprès du secrétariat 

afin de préparer le livret de l’Assemblée Générale. A ce jour, seul le Rapport Moral du Président est en 

attente.  

Une présentation des athlètes à récompenser est faite auprès des membres du Comité, il leur est 

demandé de valider cette liste, mais aussi de fixer les différents montants des cartes cadeaux attribuées à 

ceux-ci.  

Concernant les médailles du mérite, il est fait le choix de présenter un maximum de jeunes juges 

mais aussi d’adultes très présents. 

Pour le Challenge Joseph Hoffer, nous allons proposer le nom de Catherine Maret du Touquet AC à 

la famille Hoffer pour validation.  

A ce jour, nous n’avons reçu aucune candidature pour les deux postes à pourvoir, sachant qu’il est 

possible de postuler jusqu’au 8 mars 2024. 

Le pot de l’amitié qui clôturera notre Assemblée Générale sera très soft.  

 

Bilan saison Hivernal 2023-2024 :  

 Il est fait un rapide tour des différentes commissions concernant cette saison hivernale qui arrivera 
à son terme le weekend des 16 et 17 mars 2024, les différents présidents sont assez satisfaits du nombre 
de présents, bien que chez les jeunes on peut accroitre l’effectif participant. 

Demande d’agrément Service Civique / rentrée 2024-2025 :  
 

Régis GUIOT demande au Comité Directeur de constituer une demande d’agrément pour un service 

civique, afin que celui-ci soit effectif à la rentrée de la prochaine saison. Le Comité Directeur valide cette 

demande. 

 

Validation Ch’tite Nordique mai 2024 :  

Une seule réponse concernant l’organisation de la Ch’tite Nordique du samedi 25 mai 2024, cette 

édition aura donc lieu à FARBUS avec le concours du RC Arras.  

Fin de la réunion à 20h00 

 

 

                            Régis GUIOT         Yves WERQUIN. 
Président Provisoire du Comité Départemental    Secrétaire Général 

 


